

VA Bohlen-Janßen stellt den 4. Quartalsbericht 2013 vor und weist darauf hin, dass es sich hierbei noch um ein vorläufiges Ergebnis handelt, da nach wie vor im Haushaltsjahr 2013 gebucht werde.

VA Bohlen-Janßen führt aus, dass der Zuschussbetrag im Ergebnishaushalt fast identisch mit dem Planwert ist. Im Investitionsbereich wurde bislang weit weniger gebucht, als geplant, da der Nachtragshaushalt noch nicht genehmigt wurde.

Abschließend stellt VA Bohlen-Janßen die Ziele und Zielerreichungen dar.

BOAR Kramer entgegnet auf Nachfrage von RM Eggers, dass das Bürgerhaus und drei weitere Schulen seit der letzten Berichterstattung über den Sanierungsbedarf an städtischen Gebäuden, besichtigt worden seien. Sobald die diesbezüglichen Gutachten erstellt sind, werde darüber berichtet.